

Funny Band

Die story einer Band

Von abgemeldet

Kapitel 1: Der Beginn

2 beste Freundinnen beschließen eine Band zu gründen, nach einigen Turbulenzen scheint es endlich zu klappen. Es klappt jedenfalls soweit, dass die Band auf Tour geht. Aber auf dieser Tour gibt es auch einige Probleme. Aber ob sie groß sind wie die am Anfang? 2 verrückte Mädchen lassen uns einen Einblick in ihr Leben geben.

June und Sam wurden in der Cafeteria von einem Mädchen names Andrea abgefangen. „Hey ihr hört doch auch Simple Plan und so oder?“ Die beiden nickten nur „Gut, draußen ist eine Freundin von uns und sie möchte euch gerne kennenlernen, da hier in der Schule nicht sehr viele Leute sind, die diese Musik mögen“. Kaum hatte das Mädchen das gesagt ging sie mit den beiden zu ihrer Freundin. „Also das ist Lisa. Unterhaltet euch doch mal“ June und Sam sahen sich gegenseitig an. „Äh...okay aber über was?“ „Ja keine ahnung. Hi erstmal ich heiße Juliane aber nenn mich am besten June“. „Ja und ich bin Sandra, aber nenn mich einfach Sam“.

So lernten sich die 3 kennen und beschließen schon bald eine Band zu gründen. Der Name steht auch schon fest „Simple Wish“. Proben können die 3 bei Lisa. Sie sollte auch singen, während June Leadgitarre spielte und Sam den Bass übernahm. Durch die Technik, die Lisa's Vater besaß konnten die 3 die Drums elektronisch darstellen. Die 3 waren die dicksten Freunde und sie stellten sich schon ein Leben vor, als Rockstars. Aber dann fing es an....

Lisa wurde immer zickiger und bestimmte alles. Sam und June wollten zwar auch erfolgreich sein, aber an erster Stelle stand für die beiden nunmal Spaß. Beide überlegten sich in der Zeit schon, ob sie nicht eine 2. Band gründen wollen. Wo sie neu anfangen können ohne Lisa. Nach noch nicht einmal einem halben Jahr trennten sich die Wege der 3. Was aus Lisa geworden ist, wird in dieser Geschichte auf jeden Fall nicht erwähnt. Sam und June gründeten also die neue Band „Dead Fish Can Fly“. Sie waren nur Gitarre und Bass aber suchten vergeblich nach einem Drummer. Nach einem viertel Jahr meldete sich Ann-Kathrin, eine gute Freundin der beiden und „vermittelte“ ihnen die Drummerin Tabea. Da sie nun zu dritt waren, konnten sie richtig loslegen. Alle hatten Ideen was für Songs man spielen könnte. Die Drei wurden zu richtig guten Freunden und wechselten ein letztes Mal den Namen der Band auf „Mondfisch“. Die Drei verschickten nach einiger zeit ihre Demos und tatsächlich gab es Interessenten. Eine ziemlich unbekannte Plattenfirma bot den 3 einen Vertrag an und von nun an hieß es, jedes Wochenende ins Studio. Nach etwa einem Jahr beschloss das Label, dass die Band zur Promotion eine Tour geben sollte. Eine Tour

womit die 3 nie im Leben geträumt hätten. Sie sollten als Vorband für Fall Out Boy spielen.